
令和４年度 茨城県立医療大学「テーラーメイド体験」プログラム 参加 

                                    （光プロジェクト 進路探究） 

実施日  １０月２７日（木）、１１月３０日（水）  

対 象   １・２年生希望生徒１２名 

場 所   茨城県立医療大学 

 

令和４年１０月２７日（木）と１１月３０日（水）に、本校生希望者１２名が茨城県立医療大学で実

施された「テーラーメイド体験プログラム」に参加しました。 

このプログラムは、県立医療大学への進学を志望する高校生を対象に行われる〝少人数″限定の事業

です。参加生徒は実際の授業・演習・実習などを体験し、また教授の方々への質問も行うことができま

す。今年度は対面で実施することができ，生徒たちは充実した時間を過ごすことができました。ご多用

の中、懇切丁寧な対応をくださった茨城県立医療大学の皆様に対し、心から感謝申し上げます。 

 以下にアンケートの結果を載せました。ご参照ください。 

 

設問１ 今回テーラーメイドプログラムに参加しようと思ったきっかけを教えてください。 

• 医療関係の仕事に小さい頃から興味があり、特に関心があった作業療法士についても知ることができると思

ったからです。 

• 将来医療の道に進もうと思っているから。 

• 医療系の仕事に就きたいと思っていて、看護師さんに質問したり話を聞いたりしたいと思ったから。 夏休み

のオープンキャンパスでは、オンラインになってしまい実際に見ることが出来なかったので、実際に見に行

きたかったから。 

• 看護学科はどんなことを学ぶのか、実習室はどのようなところなのか実際に見てみたかったからです。 

• 将来レントゲン技師を目指していて、今のところ県立医療大を第 1志望に考えているから。 

• 現時点で看護師を希望していて、志望大学のひとつであったから。 どのような学習をするのか、設備などが

気になったから。 

• 茨城県立医療大学をより理解したいと思ったから。 

• 自分の進路についてもっと理解を深めたかったから。 興味のある大学であったため、詳しい話をもっと聞き

たかったから。 

• 将来医療関係の仕事に就きたいと考えていて、実際に自分で体験してみたいと思ったから。 

• 放射線技師になりたくて、茨城県立医療大学に入学したいと思っているから。 

• 将来看護師になりたいと思っているから。 

• 将来、理学療法士を目指しており、茨城県立医療大学への進学を考えているため。 



設問２  今回参加した中で最も印象に残ったことを記述してください。 

• 作業療法士は、患者さん一人ひとりに合わせた器具を使ったり、器具で補助するだけでなく、精神面も

様々な方法で治療したりするということが、実際の物を見て知れたことです。 

• 医療機器の充実さ、設備の広さ。 

• 肺の音を聞ける機械で実際に聞くことが出来たこと。その時に聴診器を使わせていただいたこと。 

• 小児用の個室（ICU）の様な場所が病院と同じような作りになっていたことです。また、心音が聞ける

機械があることにも驚きました。 

• たくさんの機械を見せてもらったことと、患者さんのために工夫されていること、気をつけていること

を詳しく聞けたこと。 

• 実習室で赤ちゃんの実習をする所を見学させてもらった時に、模擬 NICU室のようなものがあったこ

と。 

• 実習室の設備がすごく整っていたこと。 

• オープンキャンパスであまり詳しく聞けなかった医療器具の説明。 大学の先生だけでなく、学生も質

問に答えて貰ったこと。  

• 理学療法学科の体験授業。 

• たくさんの検査器具を見てそれについての説明をしていただいたこと。 

• 赤ちゃんの人形を抱っこしたことと実際に実習室を見られたこと。 

• 学生さんたちとの交流も兼ねての物理療法の体験や、医療に関するさまざまなお話が聞けたこと。 

 

設問３  全体を通しての感想を述べてください。 

• 先生の方々がとても優しく話してくださり、楽しかったです。また、どんな質問にも丁寧に答えていただけ

て、勉強になりました。 

• 将来に向けて勉強になりました。また、看護学科や理学療法学科のテーラーメイドにも参加してみたくなっ

た。 

• 実際に大学を見たり話を聞いたりすることが出来て、医療系の仕事に就きたい気持ちが更に強まり、進路に

ついて考える良い経験になった。 

• 看護師の髪型など、施設以外の知らなかったことも知れたので、勉強になりました。大学選びの参考にして

いきたいです。 



• 今回のお話を聞いてレントゲン技師や放射線に関わる仕事は自分が思っていたよりも難しく奥が深い仕事だ

ということがわかり、より具体的な目標が見えたのでこれからの進路を決定していく時に活かしていきたい

と思った。 

• 去年のテーラーメイドに参加し、その時は実際に大学に行くことが出来なかったため、今回は前回よりも有

意義な時間だった。 

• どのような設備を利用して実習や演習をするのかが分かり、いい印象だった。 

• 自分の興味がある学科に更に理解を深める事ができ、改めて自分の進路について考えることができて貴重な

体験となりました。 

• 今回このテーラーメイドプログラムに参加して、さらに自分の進路について考えることが出来ました。ま

た、理学療法学科の体験授業がとても印象に残っています。大学生の皆さんのグループに混ぜてもらい、実

際に治療を行ったり、受験のお話などが聞けてとても良い経験になりました。校内の案内をして頂いたり、

授業の雰囲気なども感じられてたくさん学ぶことが出来ました。本当に貴重な体験になりました。 

• 普段できないような貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。 放射線技師が扱う器具について学生

さんや先生から詳しく説明していただきとても良い体験になりました。 本当にありがとうございました。 

• 今まで実際に行って、実習室や大学の見学をしたことがなかったので看護に関すること以外の大学について

のことも知れて良い経験になったと思う。 

• 今回参加して、これからの自分に必要なことや大切なことをたくさん学ぶことができ、とても良い機会にな

りました。理学療法について、医療というものについて詳しく知ることができ、改めて自分の夢について深

く考える時間を過ごすことができました。学んだことを生かして理学療法士になるという夢を叶えられるよ

う、がんばっていきます。このような機会を与えてくださり本当にありがとうございました。 

 

 

設問４  今回のテーラーメイドプログラムは，将来の進路選択に役立ちましたか。 

 


